
 Lot de 4 Capteurs de Balance pour Table de Consultation Vétérinaire

- **Conception Précise :** Ce lot de 4 capteurs est spécialement conçu pour être utilisé avec les tables de consultation vétérinaire, offrant une mesure précise du poids des animaux pendant les examens.
- **Fiabilité et Précision :** Chaque capteur est conçu pour offrir une performance fiable, assurant des mesures précises et constantes, même lors d'utilisations fréquentes dans un environnement vétérinaire.
- **Durabilité :** Fabriqués avec des matériaux robustes et de haute qualité, ces capteurs sont conçus pour résister aux conditions exigeantes des cabinets vétérinaires, offrant une longue durée de vie et une excellente résistance à l'usure.

 Set of 4 Scale Sensors for Veterinary Consultation Table

- **Precise Design:** This set of 4 sensors is specially designed for use with veterinary consultation tables, providing accurate weight measurements of animals during examinations.
- **Reliability and Accuracy:** Each sensor is designed to deliver reliable performance, ensuring precise and consistent measurements, even with frequent use in a veterinary environment.
- **Durability:** Made from robust, high-quality materials, these sensors are built to withstand the demanding conditions of veterinary practices, offering long-lasting durability and excellent wear resistance.



Références	Désignation
AC-AC000015	Lot de 4 capteurs de balance pour table de consultation